

## TURNAMEN CATUR HUT KE-87 LKBN ANTARA RESMI DIBUKA



Turnamen Catur HUT ke-87 LKBN ANTARA resmi dibuka dengan diikuti puluhan pelajar tingkat SD, SMP, dan SMA se-Provinsi Jambi di Kota Jambi, Sabtu.

Kepala Dinas Kominfo Kota (Kadiskominfo) Jambi Abu Bakar mewakili Penjabat Wali Kota Jambi membuka secara resmi turnamen catur kerja sama ANTARA dengan Rumah Catur Jambi tersebut.

Sebanyak 72 peserta ambil bagian dalam turnamen yang memperebutkan trofi dan uang pembinaan.

Acara pembukaan ditandai dengan pertandingan eksibisi antara Kadiskominfo Kota Jambi Abu Bakar dengan atlet muda berbakat Bryan.

Kadis Kominfo Kota Jambi Abu Bakar menyampaikan apresiasinya kepada LKBN ANTARA Biro Jambi yang menyelenggarakan ajang ini.

"Turnamen ini bukan hanya menjadi wadah kompetisi, tetapi juga motivasi para atlet muda untuk terus berlatih dan mengasah kemampuan. Semoga turnamen ini dapat melahirkan bibit-bibit unggul yang mampu bersaing di tingkat nasional," kata Abu.

Kepala Biro LKBN ANTARA Jambi Dolly Rosana mengatakan turnamen ini diharapkan menjadi pemacu semangat para pemula hingga atlet junior untuk meningkatkan kemampuan.

“Kami berharap dari turnamen ini akan muncul talenta-talenta catur berbakat yang mampu membawa nama Jambi ke kancah nasional,” katanya.

Dolly berharap turnamen catur ini berkesinambungan sehingga dapat mendorong peningkatan kualitas SDM Jambi dalam membangun generasi muda yang cerdas dan kompetitif.

“ANTARA sangat berterima kasih dengan pihak-pihak yang telah membantu sehingga turnamen ini dapat berlangsung, terutama para sponsor yang turut peduli pada pembinaan olahraga catur di Jambi,” kata dia.

Antusiasme peserta terlihat sejak pendaftaran dibuka, di mana slot yang tersedia langsung terisi oleh para pecinta catur dari berbagai wilayah di Jambi. Turnamen ini menjadi ajang untuk mengukur kemampuan para pelajar sekaligus ajang penjurangan atlet muda berbakat Pengprov Percasi. Turnamen diadakan selama dua hari sampai dengan 8 Desember 2024.

Dalam rangkaian kegiatan HUT ke-87 ANTARA yang mengusung tema “Solidaritas Memperkuat Nusantara”, Kantor Berita ANTARA juga menggelar Turnamen Mini Soccer di Kota Jambi, 3-4 Desember 2024.

Pewarta: Tuyani  
Editor: Dolly Rosana  
Copyright Antara 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews Jambi pada Sabtu, 7 Desember 2024 19:08 WIB 22:07 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#) .

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)